
大志連区地域づくり協議会第78回 拡大事務局会議　 '23/5/6

事務局長：木村富雄

連区/地づ協の動きは広報（隔月）とホームページ（最新ニュース-大志）から

「最新ニュー ①検索：最新ニュース　大志
  ス 大志」の ②https://138daishi.org/news-daishi

3つの入り方 ③右のQRコード

１］日時：5/6(土)9時30分～　　 場所：大志公民館2F料理実習室
２］出席予定者：10名（2名増）

　・事務局員：木村事務局長､森地域活性部会長､木全福祉部会長､石原広報部会長,平松協力員

　・自主防災リーダー会：佐藤会長、伊藤朗副会長、土川役員、上松役員

   ・市民協働課：横井さん（大志支援担当）　　

３］議事

☆1)総会の内容確認 年度初めの作業の確認
(1) R5総会　結果

(2) 予算関係

➀R5予算関係 別紙③

　　交付金ほぼ例年通り（R4：3034千円　→　R5：2989千円）
※敬老会（R4 76才以上821人　825,014円

　　　　　　→　R5 77才以上770人　779,007円)

　　5/下旬（昨年5/27）市交付金振込予定　→6/中旬事業各銀行口座に振り込む予定

　　　・事務局の工数不足で昨年は7/5→（横井さんの応援で短縮予定）

　　　・例年通りコロナで中止事業分を引いて振込予定

②R5～R8 予算関係

※本拡大事務局会議の資料の1頁のみ地づ協のHPに公開、全頁はパスワード付
（木村管理）で公開しています。以前の資料を探したい時等にお使いください。

4月15日大志地づ協R5総会の結果

・R5年度役員・部会員 24名中 18名出席 1名委任状で出席＋委任

19名＝79％ となり、会則にある 2/3(67%)以上となり成立しました。

①R4年度の実績（事業、会計）報告の第1号第2号議案承認されました。

②第3号議案木村会長のR5,6年度会長として承認されました。

木村の退任挨拶のあと、

会長の推薦者記名投票により1名保留（木村）、木村以外の出席者全員17名＋

委任状1名計18名（＝3/4）の推薦により木村が選ばれました。

挨拶：会長職が2年後引き継げる様に改善をすすめるが、家族の協力が心配

新規は､協力者の平松さんと市職横井さん（会長の仕事の補佐）

広報紙での新体制の発表時に、総会未実施団体PTAの次期役員公表に配慮を

尚、活動費を自主防災リーダー会長と協力者に支払うことが、役員会で承認

されました。

③R5年度の計画（事業、予算）報告の第3号第4号議案承認されました。

・日程としては合同会議を6ヶ月毎（資料誤記×3ヶ月毎→○6ヶ月毎）で

年4→2回に変更

④合同会議の終盤で、最近の連区の傾向について話題提供、情報交換が

ありました。

・運動会のやり方（2回（小学校、連区）必要か？協力員が大変

→半日、自由参加種目化等検討中・・これから決めていきます）

・子ども会のあり方（習い事増、親の仕事増で全員参加意識から自由参加に

変移し減少、 顔見知りになることでの気配り目配りを期待、登下校の

見守りは親（地域）の責任・・・） について情報交換がありました。
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